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Mitgliederversammlung FFI
Bitte kommt zahlreich am 19.10. um 10 Uhr.

Neuwahlen stehen an!!!

Gelder aus dem Bug-Behebungs-Topf
Bitte alle unter https://forum.freifunk.net/t/geld-sammeln-belohnung-fuer-das-loesen-der-auslastungsproblematik-im-gluon-issue-1243/18988/72?
u=mpw abstimmen

@alucardo, können wir die damaligen Spenden, von denen wir Adressen haben, über die Abstimmung informieren bzw. dass sie ggfs. ihr 
Geld zurückfordern können? Glaube dann ist die Nummer juristisch gut abgesichert

841er Aufrüsten
Zunächst offene Diskussion:

Deutschlandweit sollte Unterstützung geboten werden für eine festgelegte Mindestmenge (ab ca. 20 Stück) => gegen zu kalkulierendes 
Entgelt
alternativ:

Neuinvestition besser geeigneter Hardware
Spende von Hardware (denkbar ist Aufruf im Forum)

Matthias stellt ein Angebot der Firma "Let-me-Repair" für das "Umlöten" vor:
Voraussetzung für die Annahme des Auftrags:

>600 Router Mindestmenge damit der Auftrag angenommen wird
2 Router müssen fertig umgelötet zur Verfügung gestellt werden und 2 Router mit aufgeklebten Chips

Macht Freifunk Münsterland das Polen-Hardware-Update auch, wenn das "Forum-Geld" zu den Spendern zurück fließt? (aus eigenen Mitteln)
250 WR841N ankaufen / "einsammeln" Freifunk Hamm legt 7-9 Stück (damit wir schneller auf 250 Stück kommen) bereit (Leihgabe) + 
Christian Weiss spendet 50 Upcycling Kits

Wer kümmert sich um die Beschaffung von RAM- & Flash-Chips (Christian Weiss + ?X?)
Wer kümmert sich um Flash-Backup & -Restore Prozess / Vorbereitung (Raspberry Pi; Sockel, etc.)?

Nächste Schritte:

Ersatzchips bestellen
zwei umgelötete und zwei mit Chips zum Testen zum Aufbereiter schicken

Christian Weissbestellt Chips

Marius Hellmann kümmert sich um Dockingstation und die Hardware wie Programmer, Lötequipment

https://forum.freifunk.net/t/geld-sammeln-belohnung-fuer-das-loesen-der-auslastungsproblematik-im-gluon-issue-1243/18988/72?u=mpw
https://forum.freifunk.net/t/geld-sammeln-belohnung-fuer-das-loesen-der-auslastungsproblematik-im-gluon-issue-1243/18988/72?u=mpw
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~christian.weiss
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~corny456


Robin Weiligmann Firmware bauen

Neu Überlegen wie Finanzierung einer 450 € Kraft aussehen könnte
Wie viel Geld haben wir aus Förder- und regulären Mitgliedschaften zur Verfügung, @Alucardo
Die Stadt wird sich nicht an den Personalkosten beteiligen

=> Finanzierung aus laufenden freien Mitteln und ggfs. Reserven. Hoffnung auf teilweise Selbstrefinanzierung durch Anwerben neuer 
Fördermitgliedschaften

Neuer Chromecast?
Mal wieder eine Diskussion

erstmal mit dedizierten Router und anders benanntem WLAN probieren
5GHz bevorzugt    Kann der Chromecast nicht
Wlan-Name wurde gewünscht: Premiumfunk
der Chromechast wird zusätzlich per LAN angeschlossen

Vortrag @bergnerj zum Strukturaufbau von LDAP
Testinstanz unter ldap.ffmsl.de
Präsentation verschiedener Objekte mit JXplorer
Gruppen nicht rekursiv möglich
Könnte man per Skript lösen
Schemas definieren die Objektklassen, man kann eigene Standards (OID) beantragen
In der Shell mit ldapsearch
Alle Einstellungen werden über ldiff-Dateien gesetzt

=> Die Nutzbarkeit steht und fällt mit dem Sync von Gruppenrechten, also z. B. ob man Leute zentral für z. B. das interne Forum, das interne Wiki und 
den internen Zulip-Bereich freischalten kann.

=> Da hilft nur ausprobieren

Möchte das jemand ausprobieren?

P4w möchte mal experimentieren.  unterstützt.Jan Bergner

Anfrage von Thomas (Citeq)
Anfrage per Email
Bei der digitalen Woche 03/2020 mitmachen?
7.März 2020 – 14.März 2020 eine „Digitale Woche“ in der Stadtbücherei Münster

=> Wir fragen nach Details.

HTTP/2 für den Firmwareassistenten und ggfs. andere Dienste aktivieren
die ganze VM braucht ein neues Release
dann kommt es ohnehin

gluon-remoteconfiguration
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/FREIF/Konzept%3A+Firmwarepaket+remoteconfiguration
Pilotprojekt fürs Projektmanagement?
https://zulip.freifunk-muensterland.de/#narrow/stream/10-Firmware/topic/Domainselector

P4w schlägt vor einen Richtlinienkatalog zu erstellen, was unter bestimmten Bedingungen gemacht werden darf oder soll
Struktur wurde um Begründung erweitert

Wiki-Review: Anlegen einer neuen Domäne (siehe Einladungen)
https://zulip.freifunk-muensterland.de/#narrow/stream/9-Servierer-S.C3.A9par.C3.A9e/topic/Dom.C3.A4ne.20Hamm/near/36554

https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~robwei
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~p4w
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~bergi
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/FREIF/Konzept%3A+Firmwarepaket+remoteconfiguration
https://zulip.freifunk-muensterland.de/#narrow/stream/10-Firmware/topic/Domainselector
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~p4w
https://zulip.freifunk-muensterland.de/#narrow/stream/9-Servierer-S.C3.A9par.C3.A9e/topic/Dom.C3.A4ne.20Hamm/near/36554


Vorschlag dies als Protokoll zur künftigen Orientierung aufzunehmen

Review Pull Requests
derzeit nichts aktuelles zu tun
Grunt für den Firmwaredownloader wollen wir nicht
PR 27 auf den md-fw-dl wird noch nicht angenommen, weil Änderungen nötig sind

Alte Aufgaben durchgehen
heute mal nicht

Versicherung(en)
Angebot für Haftpflicht über ca. 200.
Unfallversicherung brauchen wir nicht
Wolfgang Höpers und  holen Angebot bei der LVM einPetra Höpers
Jan Bergner vermittelt Kontakt zu seinem Makler
Petra Höpers stellt Anfrage bei der Unfallkasse NRW:

Versicherungsschutz über die Unfallkasse NRW (gesetzlich und selbst kraft Satzung) kann nur gewährt werden, wenn 
Gemeinnützigkeit anerkannt ist und fällt somit aus.

Sprechfunk
Die Podcast-Folgen waren scheinbar ausschließlich in einem Amazon-Loch von vax, das nicht mehr existiert.
Wer hat noch Folgen im lokalen Backup?  Frage an alle
Sebastian hat nur einige wenige in schlechter Qualität 

Ingomar Otter fragen, ob er noch irgendwo ein Backup hat

Info Veranstaltungen
https://www.zukunft-muenster.de/events/stadtforum_smart/

https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~hoepers
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~hoepersp
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~bergi
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~hoepersp
https://wiki.freifunk-muensterland.de/display/~kgbvax
https://www.zukunft-muenster.de/events/stadtforum_smart/
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